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Palazzetto di Vermicino,polemizza Fiascoaa

Riceviamo e pubblichiamo l’Interrogazione delconsigliere Fiasco:

“Al Sindaco della città di Frascati 

Presidente del consiglio comunale di Frascati 
Segretario Comunale 
Assessore competente 
Dirigente competente 

Oggetto: Interrogazione 

Quanto verificatosi presso il Palazzetto dello sport diFrascati, merito un
approfondimento. Purtroppo si èsfiorata la tragedia per una finestra caduta
fortunatamente senza nessuna conseguenza. Daanni si parla della convenzione e di
manutenzionesu chi spetta. 

L’ unica certezza sono i 6.000 euro annuali di coloroche gestiscono versano al comune
di Frascati. Nellaconvenzione è previsto il 10 % di quando vengonoaffittati gli spazi da
versare al comune. Ad oggiquanto è stato versato?

Ci sono gli estremi per revocare la convenzione?

Non sarebbe opportuno gestire la strutturadirettamente dall’ente comunale?

Quante società sportive usufruiscono della struttura?

Quanto versano a chi gestisce?

Le utenze sono a carico di chi?

Le telecamere di sorveglianza sono state installate?

Abbiamo una struttura la quale viene vista come unfiore all’occhiello della città la quale
ad oggi sembraessere gestita ad personam. 

Mirko Fiasco 
consigliere comunale Frascati Futura/ TerritorioProtagonista ( Forza Italia, Lega e Fratelli
d’Italia)”
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